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Herr Sträter eröffnet den Tagesordnungspunkt und erklärt die Anlage „Beschlüsse des Ortsbei-
rates Groß Glienicke 2018 mit Antwort- bzw. Handlungsbedarf durch die Stadtverwaltung“ zum 
Bericht des Ortsvorstehers (siehe Anlage zum Protokoll). Er plädiert dafür, die Verwaltung nicht 
mit zu vielen Beschlüssen zum gleichen Thema zu überlasten und Anträge „fokussiert“ zu stellen. 
 
Herr Blaser bedankt sich für die Übersicht und fragt, ob diese weitergeführt werden soll. Herr 
Sträter antwortet, dass eine solche Liste auch für das Jahr 2019 erstellt werden könne. Auch Herr 
Manteuffel spricht sich für eine Fortführung der Liste aus. Er merkt an, dass der neue Oberbür-
germeister die Ortsteile besser einbinden möchte und spricht sich dafür aus, den Anliegen des 
Ortsbeirates mit weiteren Anträgen und Beschlüssen Ausdruck zu verleihen. 
 
Herr Menzel sagt, dass es wichtig sei, weitere Beschlüsse zu für den Ortsteil relevanten Themen 
zu fassen. Eine Fokussierung auf „A-Themen“ sei jedoch sinnvoll. Herr Sträter stimmt dem zu. 
 
Im Anschluss entwickelt sich eine kontroverse Diskussion um die Zusammenarbeit mit und die 
Arbeit der Verwaltung der Landeshauptstadt Potsdam. 
 
Herr Kaminski weist abschließend darauf hin, dass eine Tabelle im Excel-Format praktischer 
wäre. 
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